

Die CDU Saale-Orla und die Bürger des Landkreises fordern den Erhalt des Pößnecker Krankenhauses mit einer dauerhaften Aufrechterhaltung der 24 Stunden Notaufnahme! Die Thüringer Landesregierung muss dies dauerhaft finanziell sicherstellen.



Die Thüringen-Kliniken planen derzeit eine umfangreiche Neustrukturierung des Krankenhausstandortes Pößneck. Laut bisheriger Information solle die Notaufnahme in ihrer aktuellen Form nur bis Ende 2023 fortgeführt werden. Alles Weitere hänge von laufenden Gesprächen mit den Kostenträgern, der Kassenärztlichen Vereinigung und dem Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie.

Wir fordern zwingend den Erhalt der Notfallversorgung für Pößneck und das Orlatal rund um die Uhr. Ein Betrieb der 24 Stunden Notaufnahme ist für die Menschen in der Region, für ortsansässige Unternehmen und für alle Sport- und Großveranstaltungen unverzichtbar.

NAME	VORNAME	E-MAIL	Anschrift (Straße, Hausnummer, PLZ, Ort)	UNTERSCHRIFT

1.)Wir nehmen Ihren Datenschutz ernst. Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist in entsprechender Anwendung des Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b) DSGVO zur Organisation und Durchführung der Aktion der CDU Saale-Orla erforderlich. Die Löschung der Daten erfolgt, sobald diese nicht mehr benötigt werden. 2.) Soweit Sie in die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zum Zwecke der Information über zukünftige nach Art. 6 Abs.1 S.1 lit a) einwilligen, können Sie diese Einwilligung jederzeit widerrufen. Unsere Datenschutzerklärung finden Sie unter www.cdu-saale-orkreis.de.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung! Christian Herrgott

Vollständig ausgefüllte Listen bitte bis 16.10.23 zurück an: Bürgerbüro Christian Herrgott MdL, Steinweg 8, 07381 Pößneck